

キャッチボール

府中市立上下北小学校 のびのび学級 令和4年9月14日 No. 7

ご参観ありがとうございました！

先日は、お忙しい中、道徳の授業をご参観していただき、ありがとうございました。

のびのび学級では、「働くということは、自分のためだけではなく、周りの人や社会につながっていくことに気づいて、これからの学校生活に生かそうとする。」ことをねらいとして授業を行いました。子どもたちからは、「働くことは社会にもつながっているのだとわかった。」「自分も学校のみんなが安全に過ごせるように、委員会の仕事を頑張りたい。」「大事な仕事がたくさんあることがわかった。」という感想が出ました。今日の学習を普段の学校生活にも生かしてほしいと思います。保護者の方からは、「難しい内容だったけれど、しっかり考えていてよかった。」「自分から手を挙げて発言できていてよかった。」「もうちょっと積極的に発言できるようになってほしい。」「交流学級でもしっかり手を挙げて発言していたのでよかった。」などの感想をいただきました。ほかの教科でも自分の考えをしっかりとつとめることができるように学習していきたいと思います。

また、2学期には、特に、整理整頓を頑張りたいと思います。ロッカーに入れるものや片付け方などを確認しながら、自分で整理整頓できるようになってくれたらいいなと思います。

児童の様子



1年生「かぼちゃのつる」
がまんすることについて考えました。
積極的に発表していました。



4年生「いかりの手」
友情、信頼について考えました。
一生懸命考えていました。



5年生「父の仕事」
働くということについて考えました。
自分事として考えていました。



6年生「カスミと携帯電話」
生活リズムについて考えました。
自分の考えをまとめて発表していま
した。



3年生「やっぱりやめよう」
善悪の判断について考えました。
やる気満々だっただけに、参加で
きなくて残念でしたが、普段の授
業もよく考えています。